

# すみれぐみクラスだより

毎日寒い日が続いていますね。そんな寒い冬でも、公園に着くと「暑い〜！」と上着を脱ぎ元気に走り回っている子どもたちです。2月には今年度最後の保護者会も予定しております。お子さまの成長や、園での様子を見ていただくと嬉しいです。まだまだ感染症が流行したり、体調も崩しやすい時期ですので手洗い・うがいなど行いながら健康に過ごしていけるように見守りたいと思います。



## 今月のねらい

- ・季節の行事に興味を持ち、参加しようとする。
- ・歌や合奏など表現することを喜ぶ。

## ☆2月生まれのお友だち☆

4さいになります♪

## お願い

- ・外遊び用の上着は、フードがなく 自分で着脱できるもの をご用意ください。また、子どもが自分で上着をフックに掛けられるよう、ひもやゴムを付けていただけますようご協力お願いします。
- ・ご家庭の玩具やお菓子をリュックに入れたままでの登園はご遠慮下さい。

## 新年子ども会に参加しました！

年始にあった新年子ども会では、おせち料理の由来や十二支の話を知り、お正月遊びを体験しました。十二支の話をペープサートで真剣に聞く子どもたち。干支が変わったことを理解した様子も見られました。

お正月遊びの体験では、コマ回し・福笑い・かるた・羽根つき・おみくじと盛り沢山でした。幼児3クラスの部屋を自由に行き来し、楽しんでいました！ひまわり組、ゆり組のお兄さんお姉さんたちの真似っこをして、羽根つきやコマ回しに挑戦したり、一緒に福笑いやかるたで遊んでもらい、とても楽しんでた子どもたち。お正月ならではの遊びを体験し、嬉しそうな表情がたくさん見られた行事となりました。

## ヒヤシンスの水栽培 & グループ名を決めました♪

すみれ組のお部屋でヒヤシンスの水栽培をしています！ヒヤシンスの球根を初めて見た子どもたちは、以前に植えたチューリップの球根を思い出し、「似てるね〜！」と言い合っていました。ヒヤシンスの球根を4つ用意したので、同じ机に座っているグループごとに大切に育てることにしました。そこで、みんなで話し合ってグループ名を決めることにしました。「〇〇はどう？」「〇〇のほうがいい！」となかなか決まらないグループもあれば、「その名前、すごくいいね！」とすぐに決まるグループもありました。素敵な候補を合体させるグループもありました！みんなが納得する名前を決めるのは難しかったようですが、最終的にどのグループも、決めることが出来ました。グループ名で呼ばれると、みんなどこか嬉しそうな表情です♪グループのみんなでヒヤシンスを大切に育てていきたいと思います！

## ★グループ名&メンバー★